
Le son [e] 
 

Le son [e] peut s’écrire de différentes manières … 

 

é ez er ed 

 A la fin du mot 

 

un bébé 
 

un nez 
 

acheter 
 

un pied 
 

 

 

Remarque !!! Le mot « et » se prononce [e] alors que 

« - et » se prononce [F] 
Exemple : un bonnet 

 

On entend le son [e] également dans poney, Mickey 
mes, tes, canoë 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Mes mots outils : 

Prénoms : _______________________ 
Noms : une école, l’été, une fée, le cinéma, une étoile, 
une récréation, un téléphone, un fermier…  
Adjectifs : agréable, pénible, premier,  
Petits mots : déjà, chez, assez 

verbes : louer, appeler 
 
Lecture : 
bé     cé      dé      fé     lé      mé     pé     ré     té     vé 

 

bébé                  médaille          tétine                 vélo 

bétail                 métier             télévision           véhicule 

béquille             métal              téléphone           végétation 

béton                 médecin         télécommande    végétal 

 

 

danger             rocher             Elle me donne mon goûter. 

langer              boucher           Il va jouer avec moi. 

manger            chercher          je chante / vous chantez 

ranger              cacher             je danse / vous dansez 
                                                je marche / vous marchez 
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